

Der Landrat nahm Bezug auf die Dringlichkeitsentscheidung vom 08.03.2012 zur Bestellung der Schulleiterin des Berufskollegs des Rhein-Sieg-Kreises in Siegburg sowie die Genehmigung der Entscheidung im Kreisausschuss am 16.04.2012. Inzwischen habe die Bezirksregierung Köln mit Schreiben vom 30.04.2012 mitgeteilt, dass Frau Daniela Steffens mit Wirkung vom 01.05.2012 mit der Wahrnehmung der Aufgaben als Schulleiterin beauftragt worden sei.

Der Landrat nahm Bezug auf Presseberichte, wonach sich der Bürgermeister der Gemeinde Much, Herr Alfred Haas, über das Abstimmungsverhalten von Kreistagsabgeordneten im Zuge des Beschlusses der Kreisumlage beschwert habe. Er werde den Bürgermeister darauf hinweisen, dass Kreistagsmitglieder, die gleichzeitig Ratsmitglieder seien, natürlich sowohl dem Wohl des Kreises als auch dem der Gemeinde verpflichtet seien und insoweit nach bestem Wissen und Gewissen entscheiden. Er werde ihn deshalb bitten, hier weder öffentlich noch nichtöffentlich Druck auszuüben. Im Übrigen werde er den Kollegen einladen, um ihn nochmals eingehend über die Haushaltssituation des Kreises, die jederzeit öffentlich und transparent sei, zu informieren.

Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor.